



Pourquoi  
joindre  
notre  
équipe ?

## Internat spécialisé en urgentologie et soins intensifs Faculté de médecine vétérinaire, Université de Montréal

### Équipe d'urgentologie et soins intensifs

L'équipe est composée de deux intensivistes, D<sup>res</sup> Elyzabeth Lemieux, DACVECC et Jo-Annie Letendre, DACVECC, de trois vétérinaires aux urgences, D<sup>rs</sup> Yasmine Besserour, IPSAV, Clarence Lazure, IPSAV et Édouard Martin, IPSAV, d'une résidente, de trois internes spécialisées et de quinze techniciennes en santé animale.

### Urgences 24/7

Le service d'urgentologie du CHUV fournit une évaluation et les soins d'urgence aux animaux de compagnie gravement blessés ou malades, 24 heures sur 24, 365 jours par année. Le service d'urgentologie propose les traitements médicaux et chirurgicaux pour stabiliser les patients et diagnostiquer leur état, en collaboration avec une vaste équipe de spécialistes en anesthésiologie, cardiologie, radiologie, médecine interne, chirurgie, neurologie, ophtalmologie et dermatologie.

### Soins intensifs

Le service des soins intensifs est responsable de la prise en charge des patients qui se remettent d'une intervention chirurgicale, d'une maladie ou d'un trauma, ainsi que des patients qui nécessitent une ventilation à pression positive (ventilation mécanique) ou d'autres soins spécialisés. Ces patients sont hospitalisés dans l'unité de soins intensifs et leurs soins sont prodigués par une équipe de technicienne en santé animale. La présence de 2 vétérinaires spécialistes en soins intensifs (DACVECC) et la collaboration avec la vaste équipe de spécialistes du CHUV permettent de fournir aux patients les soins dont ils ont besoin, que ce soit la stabilisation et traitement du patient en état critique, le suivi électrocardiographique par télémétrie, le suivi de la pression artérielle invasive et non invasive, la fluidothérapie avancée, la transfusion sanguine, l'oxygénothérapie, conventionnelle, à haut débit et par ventilation mécanique, l'alimentation entérale, et l'hémoperfusion.

## Pourquoi choisir la Faculté de médecine vétérinaire de l'UdeM ?

- › Située à environ 60 km du campus de l'Université de Montréal et au cœur de la plus importante zone agro-alimentaire du Québec
- › Seule unité d'enseignement et de recherche en médecine vétérinaire au Québec
- › Seule faculté de médecine vétérinaire francophone en Amérique

Scannez pour voir l'offre



## Questions ?

Si vous avez des questions, veuillez contacter les D<sup>res</sup> Elyzabeth Lemieux Jo-Annie Letendre, responsables du programme d'Internat spécialisé en urgentologie et soins intensifs à : [elyzabeth.lemieux@umontreal.ca](mailto:elyzabeth.lemieux@umontreal.ca) et [jo-annie.letendre@umontreal.ca](mailto:jo-annie.letendre@umontreal.ca)

Faculté de médecine vétérinaire